



Assis 1695

Der Assis ist eigentlich eine Groschenmünze der Stadt Straßburg zu 6 Kreuzer.

Aufgrund der intensiven Handelskontakte ahmte die Stadt Basel diese Münze nach und bewertete sie mit zwei Schilling.

Die Stadt Basel erwarb 1373 vom Bischof das Münzrecht. Zusätzlich errichtete König Sigismund 1429 eine Reichsmünzstätte für Goldgulden, die bis 1509 bestand.

Informationen

1695 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F13

Inv. M44010
